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从芸豆你结婚的过程，我看不出你有多爱这个男人，也

看不出你对爱情对婚姻对家庭的追求和态度，似乎简单得

不能再简单，就四个字可以概括了：奉子成婚。我不知道是

该说你这个女人单纯呢还是不单纯呢？或者说，你隐瞒了一

些关于对方的重要信息，多金？活儿好？体贴人？可靠？或者，

请你原谅我阴险的猜想，之所以选择和他交往就是奔着奉

子成婚去的？

因为如果没有这些前提，我真不能想象，一个貌美女

孩谈个普普通通无欲无求的恋爱，就因为双方一个不小心

怀孕就结婚了。你要知道，如果对方不是靠谱的人，不是

你想要一起生活的对象，怎么可能这么容易就结婚呢？难道，

这孩子是充话费送的吗？

另外，如果一个男人经济上不能支撑一个家庭，又怎么

可能还想要二胎？按照你说的，你丈夫怀疑你对他的感情，

竟然要求你生二胎来证明，请问除了生二胎，难道就没有更

好的更合适的方式来证明你的爱吗？人家青春美少女梁洛

施为富二代连生三个孩子不就是为了证明自己是真爱吗？可

是结果如何呢，还不是进不了豪门，还不是被怀疑是图人

家身份地位金钱。那么请问，你觉得你生了二胎就真能让

丈夫对你的爱深信不疑吗？

不是我要追究，而是你们的婚姻得来实在是太容易。

你丈夫觉得你爱儿子不爱他，当初如果没有怀孕，肯定不

会嫁给他，问题肯定是在你。是你决定结婚太草率，是你

不像一个普通女子一样，审慎的对待婚姻。这是他怀疑的

根源所在。是因为你过于随意随性的生活态度，让他产生了

这个怀疑。那么除非你自己能以行动证明，作为局外人，没

有任何一个人可以打包票，写一封信就能让你丈夫相信你。

因为我们都不是当事人。你不能寄希望于旁人，夫妻之间的

信任，永远不是靠别人的真心努力赢来的。

也许你会觉得委屈，一个女人都愿意为男人生孩子了，

怎么还不是真爱呢？生一个还不够，还得生第二个才是真爱？

这不是钻牛角尖吗？但这个时代什么事都有，什么人都有。

你的丈夫对你的不信任，一是对自己不自信，二是对女人不

自信，三就是觉得你肯定在做出和他结婚的决定之前对他

有所隐瞒。

那么，为了解除他的心结，请用最诚恳的态度待之以真

心吧。自己是什么样的人，是什么样的态度，对他的真实感觉，

都一股脑儿告诉他。如果他还不信，你又想通了要生二胎，

那就生给他看吧，只要他负担得起。如果你觉得生二胎，

是对你真爱的侮辱，不生也罢，那么你

就在生活点滴里体现你对他的爱。如

果这样还不行，那么就在生二胎和好

合好散之间做一个抉择吧。
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当初我和老公是奉子成婚。那时候我们交

往还不到一年，怀孕真的是意外，我没有做好

结婚的准备，更没有做好当妈妈的准备，因为我

那时候还不确定老公是我想嫁的男人。可是宝宝来了也没办

法，就匆忙结婚了。我外表比老公好很多，有人总开玩笑说，

如果不是我怀孕了，我肯定不会嫁给他。老公自己也越来越

相信这一点，还影响到了他对儿子的感情，他觉得我爱儿子不

爱他。所以现在他叫我生第二个孩子，证明我对他的爱是真爱，

证明我当初就算没怀孕，也会嫁给他。希望你们给我老公写

一封信，让他解开这个心结，哪怕我最开始真的没做好结婚

的准备，但不代表我是勉强嫁给他的。我这个人很随缘，我

觉得既然我和老公在没有结婚没有作好准备的情况下就有了

孩子，这就说明我们是注定会在一起的。我们的问题不在我，

在于他不自信，觉得我当时是因为孩子才嫁他。求解！！！

小芸豆

Q我喜欢一个同事，我们

家住的方向我感觉是顺

路的，因为都朝一个方向走。

但是每次我想坐他的顺风车

他都说不顺路，要去别的地

方干什么。可是另一个女同

事，明明跟他家住的完全相

反的方向，他自从上次聚会

时说和她顺路，送她回家后，

到现在为止，就总是说顺路，

经常送她。我好心塞，那女

同事也没比我漂亮。

A你喜欢他，他喜欢她，世

间的爱情本就是这个样子

嘛！对男人来说，喜欢一个女

人，东南西北都顺路，不喜欢

一个女人，去哪都不顺路。明

白了吧？

一个关于生二胎的猜想
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《透明家庭》不知道你看过没，其中有一个离婚的细

节跟你很像。女主和丈夫结婚多年，有两小孩，可有一天

碰到旧识，她发现原来生活还可以很有激情，回家就要和

丈夫离婚。他们已经很久没有性生活，彼此之间除了些日常

对话连一句争论都没有，死水一般平庸的婚姻。

丈夫的反应很有意思，竟然不是勃然大怒，而是不停

地建议，我们应该去看看婚姻咨询师，好久没有去看了，我

们之间是出了点问题，但问题没有你想象的那么大。这个丈

夫就跟你挺像，在面对伴侣如此惊人的变化时，能作出的

应对措施都是：我觉得这样平庸的感情和生活没什么，我

们还是好好过下去吧，谁不是这么过呢？

天哪，你那位都已经崩溃了，你还是这么无动于衷？同

一种生活，对他来说是奥斯威辛毒气室，不出去就是个死，

对你来说，不过是pm2.5污染加重，虽然不如意不还是得

过吗？

所以我不得不站在你老公这一边，他是不对，没准在

外有人，没准沉迷了什么不良嗜好，不负责任还比较幼稚，

但他还没对这种熟视无睹的俗烂生活妥协，他还希望能有

一个全新的改变。

你能做什么？你最好还是放他走。不管求情还是改过

自新，你都无法得到他的宽恕，在他眼里，你是那个让他

逐渐窒息的人。人的本性很难改变，不管发生什么重大巨

变，中了五百万或者爱人死去，据说六个月后人们还是会

继续同样的生活，悲观的人依旧悲观，平庸的人依旧平庸。

你丈夫执意分手，没准也是看到了这种暗淡的未来。

以前看过柏万青的节目，烂赌的丈夫和出轨的老婆，

前者跑去捉奸，捉到后老婆跪地求饶说错了，两人居然笑

嘻嘻一起吃饭去了。对男人来说，老婆出轨只是一个交换

条件，他赌博她出轨，大家扯平，跟爱和尊严都无关，只

要还有个遮风避雨的家，就是人生最大的追求。

如果我是你，就会赶紧准备重新出发，时间太短，属

于女人的时间更短，再不走就晚了。至于他说没有孩子，离

婚会非常简单，这话在中国来说，不是有一定的道理吗？有

多少人生下孩子就是为了维持夫妻关系，有多少人结婚就是

为了生孩子，既然没有孩子，那婚姻

也就失去了最重要的纽带啊。中国人

的婚姻，向来不谈什么灵魂伴侣，不

是靠精神共鸣走下去，而是靠孩子才

走得下去的。
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老公说，无小孩离婚
就像恋爱分手一样简单

我老公几天前突然提出了离婚。他的理由

是，日子过得没有意思。我们结婚五年，加上两

年恋爱一共在一起七年，没有小孩。现在确实

没有了最初的甜蜜，日子过得比较平淡，特别是最近两人上

班都比较忙，一起吃饭、交流的时间少了很多。即便如此，我

也从没想过要离婚。可我老公的态度很坚决，他说不管我同

不同意，他都要离婚，要么马上去办离婚手续，要么就这样拖着，

但不再干涉对方的生活，拖到离婚为止。我问他是不是外面有

了人，他说不是，但如果我这样认为也没有关系，反正是要离婚，

我怎么想不重要。他还说我们现在没有孩子，谁离了谁都过得

下去，就像恋爱分手一样简单，会难受一段时间，之后就会好。

我很气愤也很难过，他为什么如此坚决？甚至都不为婚姻作一

点努力。我也反省了很多，我们很长一段确实缺少交流。工作

太累，回家连架都不愿意吵，对对方有什么不满，大都冷战处之，

久而久之，双方都冷漠了。但我们一起也有过快乐的时光，也

相互扶持走过许多艰难的日子。只是一个阶段遇到了问题，真

的就让它击垮这段婚姻吗？问题是他已经放弃了，我又能做些

什么呢？我感觉前路是一片灰暗，心好累。我该怎么办呢？

大芙兰
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你最好还是放他走

老公要我生二胎
证明我爱他

Q老公喜欢恶人先告状！

他乱花钱，被婆婆骂，

他就说是我不持家，买很贵

的衣服和化妆品。这些就算

了，但是他和别的妹子暧昧，

也说是我先和初恋暧昧。天

地良心，我和初恋一点暧昧

都没有，只是在他朋友圈点

个赞而已。明明他自己是恶

人，每次都先告状，让公婆

对我印象不好，越来越不帮

我。

A为什么你们夫妻的事，要

让公婆来帮你呢？就算没

有你丈夫的恶人先告状，你公

婆也不一定会帮你，毕竟，儿

子才是他们亲生的呀！知道你老

公有这个毛病，以后就不要让

公婆替你作主了。

Q现在什么样的男人最受

欢迎？

A又“暖”又“壕”的，合

起来就是“暖壕”。两情情感专栏作
家，著有《当待
业女遇上草食
男》、《一纸谈
欢》等

■悲欢“利”合

湖南音乐电台
前谈话节目主持
人，情感专家。


